

生徒指導便り

令和5年 7月11日 NO.1

条南小学校 生徒指導担当

先週のノーインターネット・ノーゲームの取り組みの結果が出ましたのでお知らせします。

チャレンジメニュー

金魚 コース 	じかん インターネット・ゲームは1日1時間までにする	イルカ コース 	インターネット・ゲームは1日30分 ^{9分} までにする
クジラ コース 	1日中、ノーインターネット・ノーゲーム、		

*達成率は7日間で4日クリアした人の割合です。

	選択コース	選択率	達成率		選択コース	選択率	達成率
1年	金魚	39%	78%	2年	金魚	33%	88%
	イルカ	43%	74%		イルカ	33%	100%
	クジラ	18%	27%		クジラ	34%	100%
3年	金魚	37%	96%	4年	金魚	31%	96%
	イルカ	33%	78%		イルカ	46%	97%
	クジラ	30%	90%		クジラ	23%	89%
5年	金魚	29%	83%	6年	金魚	26%	90%
	イルカ	54%	77%		イルカ	49%	95%
	クジラ	17%	100%		クジラ	25%	90%
あおぞら	金魚	80%	63%	全校	金魚	33%	87%
そよかせ	イルカ	20%	100%		イルカ	43%	86%
かがやき	クジラ	0%	0%		クジラ	23%	84%

児童のコメント

1年生：お勉強がたくさんできました。

2年生：いつもより勉強時間が増え、家の人ともたくさん話げできた。

3年生：空いた時間で家族といっぱい話げできた。時間を守ってできてよかった。

4年生：初めて全てに〇をつけることができました。次のノーメディアではテレビを見ないで外で友達と遊びたい。

5年生：金魚コースなのに時間を守れていない日があつて、我慢の心が足りないと感じたので、我慢の心を育てたい。

6年生：全て達成できてよかった。空いた時間で読書やピアノの練習をいつも以上にできた。これからもインターネットを使わない生活を続けていきたい。

保護者のコメント

・弟たちもインターネットを見る時間が減つたのでこれからも続けてほしいです。

・最初は言われてからやめていましたが、後半は自分で時間を見てやめていました。よく頑張りました！続けて頑張ろうね。

・次はもう一つ高いレベルを目指すといいですね。

裏面へ

○ノーインターネット・ノーゲームの結果について

概ね選択したコースを4日間以上達成できています。児童のコメントの中にも、「家族と話す時間が増えた」「読書の時間を増やすことができた」等、ノーインターネット・ノーゲームによってできた時間を有意義に使うことができた児童も多くいたことがわかります。ただ、保護者の皆様からのコメントの中には、「実際は達成できていないと思われる」や「最初から意識する気がない」等のようなものも見られます。また、ノーインターネットの取り組み後は、意識が大きく低下し、生活リズムが崩れることも多いようです。このことから、取り組みが終わった後に意識を継続させることが大切だとわかります。取り組み期間中だけ意識していても、その後続けようという思いがないと意味がありませんね。そのようなことがないように、津幡南中校区で協力し、ネットサミットの取り組みを行っています。4・5月に立てた自分のスケジュール表を再度確認し、生活リズムを整えて過ごしてほしいです。(スケジュール表は各児童が持ち帰って保護者に渡しているはず)

夏休み前に配付される「条南っ子の夏休みのきまり」にもインターネットやゲームについての注意事項を記載し、児童に指導しますが、ご家庭でも改めてきまりについて確認していただき、規則正しい生活を送ることができるよう指導をお願いします。また、夏休みのきまりには夏休み用のスケジュールを立てる欄がありますので、家族で相談し、一緒にスケジュールを立てていただけるとありがたいです。



○自転車の使い方について

1学期に地域の方から自転車の使い方が良くないという連絡を複数受けました。

具体的な内容は

- ・横断歩道やバイパスのトンネルでスピードを落とさず走っている。
- ・ヘルメットをかぶらずに走っている。
- ・歩道で7～8人の自転車が固まり、歩行者や車の邪魔になっている



などです。「横断歩道は自転車を降りて渡ること」等、基本的なことは自転車教室でも学んでいますが、それらの決まりを守っていない児童がいるようです。ご家庭でも再度、自転車のきまりについて確認したり、使用後に正しく使えたかを定期的に確認したりしていただきたいです。

○登下校後のきまりについて

4月に配付した「みんなのきまり～校外編～」において守れていなかったことがいくつかあるため、改めて確認と指導をお願いします。

**必要のないおかしや景品めあての買い物をしない。
子ども同士で、金銭や物品の貸し借り、交換（カードなど）をしない。**

⇒児童だけでお店に行ったり、飲み物やお菓子をおごったりすることがありました。児童だけお店に行く危険性や金銭におけるトラブルの多さ等を7月の全校集会で指導しました。

バイパス下のトンネルは、横断歩道のあるところだけ通る。

大変危険！！

⇒横断歩道のないトンネルを通り、飛び出す児童がいます。地域の方からも危険性を訴える連絡が複数ありました。各学級や校内放送で指導をしましたが、放課後の気のゆるみからか、同じことを繰り返している児童もいるようです。

※「宿題やクロームブックなど学校に忘れ物をしたとき、学校に取りに来ない」ことや帰宅時刻（現在は18時）が守れていない児童がいます。再確認をお願いします。